



OS Lindenhof Wil
Schule, die bewegt

innovativ • kreativ • leistungsorientiert • kooperativ

ÜBER UNS

SPORTSCHULE

ELTERN

PRÄVENTION

AGENDA

LERNPLATTFORMEN



Sportschule Lindenhof



Konzept

Die Oberstufe Lindenhof liegt im Süden der Stadt Wil im Kanton St. Gallen. Zusammen mit den Oberstufen Bronschhofen und Sonnenhof bilden wir die öffentlichen Oberstufen der Gemeinde Wil. Das Schulhaus wurde am 3. September 1994 offiziell eingeweiht. Die Oberstufe Lindenhof ist eine Werteschule mit speziellem Know-How im Bereich Talentförderung und im Umgang mit multikulturell zusammengesetzten Schulklassen.

In unserem Schulhaus werden Klein-, Real- und Sekundarklassen unterrichtet. Ziel ist es, die Jugendlichen bestmöglich auf den Berufseinstieg oder auf eine weiterführende Schule vorzubereiten. So legen Lehrpersonen und Schulleitung in ihrer täglichen Arbeit besonderen Wert auf die Förderung der Stärken der Jugendlichen sowie auf die Hilfe bei Defiziten.

Um unseren Auftrag optimal erfüllen zu können, arbeiten wir eng mit den Eltern unserer Schülerinnen und Schüler zusammen. Vereinbarte Werte und Regeln fordern wir konsequent ein. Grosse Unterstützung bietet uns dabei die Schulsozialarbeit.

Um den Schulerfolg unserer Lernenden zu gewährleisten, nimmt die Präventionsarbeit in den Bereichen Gewalt und Gesundheit einen grossen Stellenwert ein. Es ist uns wichtig, gesunde Ernährung und ein möglichst suchtfreies Leben zu fördern und gegen den Bewegungsmangel anzukämpfen. Unsere Schule ist im Frühling 2010 dem "Netzwerk gesundheitsfördernde Schule" beigetreten. Der Erziehungsrat des Kantons St. Gallen sprach der Oberstufe Lindenhof im Januar 2008 die "Anerkennung als Schule für Hochbegabte im Bereich Sport" aus. Die Schule verfügt damit über eine Bewilligung, welche sie ausdrücklich berechtigt, als Sportschule in Abweichung des Lehrplans eigene und auswärtige Sporttalente schulisch zu fördern.

In Zusammenarbeit mit verschiedenen Sportverbänden werden seit dem Schuljahr 2009/2010 Sporttalente in Sportklassen nach einem speziellen Stunden- und Fächerplan unterrichtet, der auf die vielen Trainings abgestimmt ist.

Oberstufe Lindenhof - Swiss Olympic Partnerschool

Im August 2013 wurde der Sportschule Lindenhof von Swiss Olympic als erste Schule im Kanton St. Gallen das Zertifikat „Swiss Olympic Partnerschool“ verliehen. Auf der Webseite von Swiss Olympic ist folgendes über Labelschulen zu lesen:



„Sportkultur und Strategie

Sport nimmt in der Kultur und der Strategie des Bildungsinstituts eine wichtige Rolle ein. Die Label-Schule richtet die Schulstrategie auf den Leistungssport aus und sorgt somit für ein sportfreundliches Klima an der Schule. Weiter verfügt sie über ausreichende Erfahrung mit speziellem Bildungsangebot für Sporttalente.

Koordination Schule-Eltern-Sport